

Schock-Unfall in Marsberg: 20-Jähriger überschlägt sich mit Auto!



In den frühen Morgenstunden des 11. Dezember 2024, gegen 02:40 Uhr, ereignete sich auf der L 549 zwischen Essentho und Marsberg ein dramatischer Verkehrsunfall, der das Schicksal zweier junger Menschen auf den Kopf stellte. Der 20-jährige Fahrer aus Bad Wünnenberg und seine 19-jährige Beifahrerin erlebten einen Albtraum, als ihr Fahrzeug in einer Rechtskurve von der Straße abkam und sich überschlug. Die Einsatzkräfte berichteten, dass das Auto schließlich in einer tiefen Böschung zum Stillstand kam, weit entfernt von der Sicht der vorbeifahrenden Autos.

Obwohl beide Insassen leicht verletzt wurden, können sie von Glück sprechen. Die Lage des beschädigten Fahrzeugs war für andere Autofahrer kaum einsehbar, was oft zu schweren Folgen geführt hätte. Die beiden jungen Erwachsenen wurden umgehend mit einem Rettungswagen in ein örtliches

Krankenhaus gebracht, wo sie behandelt wurden. Das Verkehrskommissariat hat die Ermittlungen zur genauen Unfallursache aufgenommen, um Licht ins Dunkel dieses mysteriösen Vorfalls zu bringen.

Das Glück der Verletzten

Bei diesem Vorfall ist es ein Glück, dass es keine schwereren Verletzungen gab. Die Unglücksursache bleibt noch unklar und gibt den Ermittlern Rätsel auf.

Statistische Auswertung

Ort: Ring-Center 3, 10365 Berlin, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: berliner-kurier.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)